

Estimados lectores:

Tengo el gusto de informarles que *América Latina en la Historia Económica. Revista de Investigación*, ha sido aceptada en el Índice de Revistas Mexicanas de Investigación Científica y Tecnológica del CONACYT.

La inclusión de esta revista en el índice mencionado constituye un gran estímulo para quienes colaboramos en este proyecto colectivo de investigación y análisis de los problemas económicos del continente Americano. Asimismo, permite reforzar un foro internacional plural e interdisciplinario en el que la historia económica de América Latina consolida vetas de investigación, actualiza y diversifica sus perspectivas.

El lugar que hoy ocupa nuestra revista es el resultado de un esfuerzo conjunto, por lo que agradezco el apoyo de todos los colaboradores, de los distinguidos miembros del Consejo Asesor y del Comité Editorial y, de manera especial, al doctor Luis Jáuregui, director general del Instituto de Investigaciones Doctor José María Luis Mora y actual presidente de la Asociación Mexicana de Historia Económica.

Un cordial saludo.

Doctora Guillermina del Valle  
Directora Editorial